

Apollo Tyres signe un partenariat de distribution avec GEFCO pour améliorer les livraisons de ses clients en France

- **Le nouvel accord a déjà permis de réduire les délais et de maximiser la satisfaction des clients**
- **Apollo Tyres présentera une gamme élargie de pneus pour remorques et de nouveaux pneus régionaux et longue distance au salon Solutrans stand 119 dans le hall 3C à Lyon du 21 au 25 novembre prochain.**

2 novembre 2023 – Apollo Tyres a conclu un nouvel accord de distribution avec GEFCO, principal prestataire logistique pour la fourniture de pneus aux clients en France.

Apollo Tyres a commencé à intégrer GEFCO dans sa chaîne d'approvisionnement en mai ; depuis lors, le partenariat a permis de réduire les délais de livraison moyens à moins de quatre jours et d'améliorer l'expérience globale de commande et de livraison pour les clients.

GEFCO se concentre sur l'exécution de commandes de 6 à 40 pneus, en s'approvisionnant dans les entrepôts d'Apollo Tyres à Enschede, aux Pays-Bas. Les commandes plus importantes d'Apollo continueront d'être traitées par un partenaire existant et éprouvé, qui collecte généralement les produits auprès de l'usine d'Apollo Tyres en Hongrie.

Pour améliorer encore l'efficacité de la chaîne d'approvisionnement, Apollo Tyres a mis en place un système complet de gestion des commandes de transport, qui permet de suivre plus précisément les livraisons et de fournir aux clients des informations de suivi en temps réel. Une équipe dédiée au service clientèle est disponible via le portail de livraison d'Apollo Tyres, pour répondre aux demandes de renseignements et partager les mises à jour.

John Nikhil Joy, Cluster Director Europe - Truck & Bus Tyres chez Apollo Tyres, commente : *« Nous recherchons l'excellence dans toutes nos activités et nous sommes convaincus que cette collaboration avec GEFCO nous permettra de mieux répondre à la demande croissante de nos pneus TBR dans toute la France, en maximisant la satisfaction et la fidélité des clients actuels et futurs. »*

Nouveaux produits présentés à Solutrans

Apollo Tyres présentera ses nouveaux pneus EnduRace RA 2 et EnduMile LHT à Solutrans, le principal salon français des véhicules utilitaires lourds et légers, qui se tiendra à Lyon du 21 au 25 novembre. Sur le stand 119 du hall 3C, la société présentera également sa célèbre gamme de pneus pour camions et remorques EnduRace RT 2, qui a récemment été élargie avec l'introduction de la taille 385/55.

Le pneu poids lourd EnduRace RA 2 d'Apollo Tyres intègre un nouveau dessin de bande de roulement et des matériaux de première qualité pour offrir des niveaux impressionnants d'adhérence et de maniabilité, une faible résistance au roulement et une durabilité améliorée par rapport à la génération précédente. Suite aux commentaires des transporteurs de moyenne et longue distance, le résultat est une augmentation de 5 % du kilométrage et une amélioration de 10 % de la résistance au roulement et de la traction. Le pneu est capable de fonctionner dans des conditions difficiles, telles que la neige, et est certifié pour une utilisation dans des conditions météorologiques difficiles avec le pictogramme 3PMSF.

Apollo Tyres lance le tout nouveau EnduMile LHT pour répondre à la forte concurrence sur le marché européen des pneus pour remorques longue distance. Ce pneu est à ce jour le plus durable et le plus économe en carburant de la société dans le secteur des poids lourds, surpassant les produits les plus vendus dans le segment LHT, et il est classé "A" pour la résistance au roulement - une première pour un pneu de poids lourd Apollo.

L'EnduRace RT2, un pneu pour remorque qui offre des performances supérieures par tous les temps, une meilleure résistance au roulement, ainsi qu'un kilométrage et une durabilité accrus, sera également présenté. Avec ses performances de premier ordre, ce pneu reste une solution très rentable dans un segment extrêmement concurrentiel.

À propos d'Apollo Tyres Ltd

Apollo Tyres Ltd est un fabricant international de pneus et le leader des pneumatiques en Inde. Outre ses sites de production en Inde, la société est également implantée aux Pays-Bas et en Hongrie. Elle vend ses produits sous ses deux marques mondiales, Apollo et Vredestein, et ses produits sont disponibles dans plus de 100 pays via un large réseau de distributeurs exclusifs et multiproduit, qui portent le nom de la marque.